

Breizh Film Lab



Les premières bases du projet de réhabilitation du site.

Depuis fin 2016, avec l'appui de ses partenaires les plus proches, l'équipe du Groupe Ouest conçoit pas à pas avec les architectes brestois de « Trace & Associés » la suite de la transformation de l'ancienne exploitation agricole en un lieu laboratoire pour le cinéma et la fabrique de fiction : le Breizh Film Lab. Les différents modules de la future infrastructure sont pensés pour que puissent cohabiter cinéastes et penseurs-créateurs des nouvelles technologies, producteurs, techniciens et comédiens souhaitant penser autrement la fabrication des films. Le tout en lien intime avec la construction du récit, le métier central du Groupe Ouest.

Le Breizh Film Lab permettra une organisation transversale inédite du travail des équipes en immersion, de l'écriture aux projections test en passant par le tournage et la fabrication d'éléments numériques image et son. Le lieu répon-

dra aux attentes des nouvelles générations de créateurs nés avec le digital, proposant une vision collaborative des process de fabrication des films. Il permettra aussi d'ouvrir les champs de collaborations au-delà des frontières habituelles du cinéma classique : jeux vidéo, spectacle vivant, arts visuels, séries, internet, réalité virtuelle, cinéma immersif, etc.

Un laboratoire

Et ce même travail de circulation des idées, est plébiscité par les entreprises partenaires du Groupe Ouest, qui trouvent là un lieu pour se raconter autrement, ouvrir de nouvelles manières de penser collectivement, en utilisant les outils du story-telling, en tentant de nouvelles méthodes pour générer des idées neuves. Le Breizh Film Lab sera donc aussi lieu laboratoire pour le monde économique breton.